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Mündliche Anfrage 
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Zuständiges Regierungsmitglied: LR Birgit Gerstorfer, MBA 
 
 
Laut Medienberichten war die Schulverweigerung von Jugendlichen in einem Welser Jugendheim 
bereits mehrfach Thema von Besprechungen unter der Beteiligung des Landes Oberösterreich. 
 
 
 
Seit welchem Zeitpunkt sind Ihnen die medial genannten Vorwürfe im Zusammenhang mit 
der Schulverweigerung von Jugendlichen in einer von der privatbetriebenen mopäd-Gmbh 

geführten Welser Kinder- und Jugendeinrichtung bekannt? 
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